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1. INTERVENTI A FAVORE DEL PERSONALE POLFER ALLOGGIATO A MARGHERA 
2. UFFICIO DI POLIZIA FERROVIARIA DI MESTRE – SEGNALAZIONI, PROBLEMATICHE. 
 
Nel pomeriggio del giorno 20 gennaio 2012, rappresentanti sindacali della compagine 
SIAP hanno avuto un incontro con il Dirigente del Compartimento Polizia Ferroviaria per il 
Veneto Dr. Autolitano. Tema prioritario dell’incontro: gli alloggi di Marghera (VE), di cui 
fruisce attualmente il personale appena trasferito. 
 
Nell’ambito del cordiale incontro, significando la piena disponibilità del Dirigente del 
Compartimento Polfer, a voler raccogliere ogni utile indicazione di carattere migliorativo, 
gli esponenti del SIAP – Iuliano Flaviano e Stranieri Alessandro – hanno avuto modo di 
esporre alcune problematiche evidenziate dal personale alloggiato, ma anche riferire quali 
provvedimenti potrebbero essere  valutati e presi in considerazione per una migliore 
sistemazione. 
 

a) sono state avanzate proposte circa la ridistribuzione interna alle stanze.  
b) è stato chiesto che alcuni effetti materiali, se non proprio utilizzati, considerato che 

occupano spazi, fossero spostati.  
c) è stata chiesta la sostituzione dei materassi non più idonei. 
d) è stato chiesto di verificare se vi sono disponibili  armadi con ante scorrevoli, che 

eviterebbero le attuali costrizioni di ristrettezza.  
e) è stato chiesto di valutare un aumento dei kilowatt di potenza a disposizione per i locali. 
f) è stata chiesta una verifica al sistema di riscaldamento. 
g) è stato chiesto di realizzare in modo concreto, attraverso i necessari materiali occorrenti – 

tavolo, sedie, televisione, distributore di bevande e altro,  ecc. - , che l’ultima stanza diventi 
effettivamente un punto di benessere dove il personale possa ritrovarsi.   

h) è stata chiesta la possibilità, se nulla osta,  di utilizzare qualche utensile.  
 
Il Dirigente del Compartimento, ha comunicato che comprende le difficoltà in cui 
attualmente versa il personale Polfer appena assegnato a Venezia, ed ha comunque 
assicurato il massimo impegno per trovare utili soluzioni a tutti i problemi.  
 
Il Dirigente ha informato che sono già in corso alcune richieste inviate all’ente ferroviario 
per cercare di ottenere materiale idoneo a sostituire quello attualmente presente, 
significando i necessari tempi che incidono sui rapporti con lo stesso ente, dal quale, è 
bene dirlo, attualmente si fruisce in modo gratuito della disponibilità dei locali con finalità di 
solo utilizzo di posti letto. 
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Il Dr. Autolitano, altresì, ha inteso precisare di aver effettuato approfondimenti normativi, 
anche con collaterali uffici dove altro personale alloggia. Purtroppo, anche da queste 
verifiche emerge l’impossibilità di autorizzare l’utilizzo di utensili o di altri effetti del genere, 
in considerazione delle problematiche tecniche che non garantiscono la sicurezza interna.  
 
Lo stesso Dirigente, ha comunque inteso precisare che sulle strette necessità personale, 
attualmente sono vigenti accordi e convenzioni con ristoratori e altri esercizi commerciali 
per soddisfare i bisogni.  
 
Gli esponenti del SIAP hanno insistito sulla necessità che siano ricercate ulteriori  
soluzioni migliorative e di aiuto, che consentano al personale di polizia appena giunto in 
questa provincia una dignitosa sistemazione, tenuto conto che il contesto territoriale non 
offre possibilità alloggiative diversificate, se non onerose.  
 
In relazione a quanto sopra, va  detto che questa compagine sindacale continuerà nella 
sua azione di sostegno. Invita lo stesso personale di Polizia a segnalare tutte le possibili 
idee e soluzioni, di cui il SIAP si farà sostenitore e mediatore nei rapporti con la Dirigenza 
del Compartimento Polizia Ferroviaria per il Veneto.  
 
CON RIFERIMENTO ALLO STESSO INCONTRO: 
Vale infine la pena di  mettere in evidenza che il SIAP di Venezia, attraverso l’attuale 
referente – Iuliano Flaviano - durante il cordiale colloquio con il Signor Dirigente del 
Compartimento, non ha mancato di sottolineare che a giudizio di questa compagine, 
l’attuale momento storico vissuto dal personale della Polizia di Stato, è da intendere 
come di “largo respiro” con riferimento ai quotidiani rapporti di lavoro, seppur 
rispettando tutte le consegne che prevedono le attività.   
 
Pertanto, con riferimento ad alcuni accadimenti “segnalati“ che riguardano il posto di  
Polizia Ferroviaria di Mestre, con tutto il necessario rispetto delle responsabilità altrui, il 
SIAP ha comunque inteso “avvisare” il Signor Dirigente del Compartimento che gli 
accadimenti sono già al vaglio di questa Organizzazione Sindacale, la quale, non 
nasconde di “osservare” quanto attualmente avviene in quell’ambito lavorativo, 
raccogliendo documenti e testimonianze legate a vicende di lavoro, anche lamentate da 
altre OO.SS. 
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